... las discrepancias personalizadas públicamente por Griñan podría ganar significado e importancia en el seno del PSOE. Dentro del mismo, se estaría planteando el relevo necesario de Zapatero, ya que no se resignan a perder las próximas elecciones generales y el PSOE-A estaría situándose en esa carrera. Dolores Romero.-Anda "peleando" la Junta de Andalucía con el Gobierno de la nación con motivo: por una parte, de las consecuencias que tendrán para Andalucía las medidas de ajuste en el proyecto de presupuestos generales del estado y, por otra, ciertas decisiones tomadas por algunos ministerios. En los últimos días, han transcendido públicamente hasta tres discrepancias: pidiendo más capacidad de endeudamiento para la Comunidad, difiere del recorte en ayudas para las VPO y del propio deslinde de Doñana.

El malestar de Griñan con el aumento de endeudamiento a las Comunidades Autónomas va en la dirección de que se castiga a aquellas que de alguna forma han controlado su déficit y primando a aquellas que no lo han hecho. En definitiva, Andalucía tendrá menos dinero para inversiones que otras comunidades autónomas. Habiendo sido disciplinada en su contención del déficit.

Los recortes en inversión pública provocarán más desempleo, con el drama que supone para una sociedad, como la andaluza, tan castigada por el paro, los recortes en gastos sociales, como la anunciada en las viviendas de VPO, supondrán darle una vuelta de tuerca más a la injusticia y desatino con que estos gobernantes están afrontando la crisis. En la Junta de Andalucía ha caído como una loza esta decisión del Ministerio de la Vivienda, ya que va en contra de la propuesta lanzada por Griñan de aumentar el número de VPOs para el siguiente ejercicio.

En cuanto al deslinde de Doñana emprendido por Costas , ha terminado en un enfrentamiento entre las Administración central -que apuesta por expropiar las dunas continentales- y la autonómica -que prefiere una franja menos ancha para que el deslinde se adentre menos en tierra firme-. Las expropiaciones en Doñana no se quedarán en el deslinde publicado ya en el BOE. Está prevista una segunda fase, que será más complicada e incluirá zona de marismas donde hay explotaciones arroceras.

La administración andaluza cree que este espacio natural esta suficientemente protegido y Griñan dejó caer la posibilidad de que el deslinde publicado ayer en el BOE sea recurrido ante la justicia. Lo previsible es que los propietarios afectados por esta expropiación también recurran ante los tribunales.

Ante esta situación no cabe de modo alguno, ni por su oportunidad política, el enlace terrestre que plantean tanto la Alcaldesa de Sanlúcar de Barrameda como el propio Alcalde de Almonte.

El valor y la profundidad de las discrepancias tienen interpretaciones varias. Unos piensan, que son fuegos de artificios, propios de estrategias políticas asumidas por ambos PSOE, el andaluz y el Confederal, cara a la galería para restarle armas electorales al PP de Andalucía. Otros, que se deben a una diferencia real con el ejecutivo de la nación, lo que conllevaría una trascendencia política de más calado, esto es, el ejecutivo andaluz estaría marcando distancias

con el ejecutivo nacional de Zapatero.

En unos momentos en que el desgaste de Zapatero es más que evidente y las últimas decisiones tomadas son, más que nada, una huida hacia delante y, teniendo en cuenta, lo ocurrido con las primarias de la Federación Socialista Madrileña, donde el debate ha ido más allá de la elección de un candidato u otro por los afiliados, las discrepancias personalizadas públicamente por Griñan podría ganar significado e importancia en el seno del PSOE. Dentro del mismo, se estaría planteando el relevo necesario de Zapatero, ya que no se resignan a perder las próximas elecciones generales y el PSOE-A estaría situándose en esa carrera.